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虚构成真 误认彩蛋
事情要从4月26日《明日方舟》六周年特

别直播节目说起。当晚，游戏宣传片《炎：界
园游览须知》中，赫然出现一个以“80808”开
头的“购票热线”，并引导玩家拨打此号码购
买“界园游票”。尽管这在游戏设定里只是
虚构内容，但巧合的是，该号码格式与青岛
本地固定电话高度契合，廉先生的私人号码
就此“躺枪”。
廉先生回忆起最初接到陌生来电的情

景，本以为是客户或朋友致电，不料对方一开
口就问：“请问是《明日方舟》吗？”这时他才惊
觉情况不妙。当晚，电话铃声此起彼伏，甚至
在深夜也不断响起，不堪其扰的廉先生最终
只能选择关机，才能换来片刻安宁。
更让廉先生愤怒的是，拥有600多万粉

丝的《明日方舟》官方B站账号，在直播时主
持人亲口宣称该号码“可以打通”。“为了所
谓的直播效果，官方怎能让我承受这无妄之
灾？”廉先生无奈叹息。此后，来自天南海北
的玩家电话如潮水般涌来，许多人误以为这
是游戏隐藏的神秘彩蛋，纷纷抱着好奇心态
尝试拨打。
在《明日方舟》六周年特别直播回放中，

记者发现“购票热线”已变成了乱码，屏幕区
弹幕此起彼伏跳出，“原本电话不是这样
的”“改了挺好，已经有好多人反映对面是
真人，最近被电话骚扰得不胜其烦了”“之前
那个号码别再打了，会打到别人的私人电
话”。评论区也有人疑惑，真有人打吗？有
网友回应，《明日方舟》很热衷这种解谜模
式，以前直播中也有过类似隐藏彩蛋，解密
成功的玩家还得到了小礼物。因此，不少玩
家觉得打通号码，可能就会获得礼物彩蛋。

不堪其扰 诉求无门
一个多月来，廉先生原本规律的生活和

工作节奏被彻底打乱。即便通过运营商设
置，屏蔽了非本地号码，但骚扰电话依旧防
不胜防。“视频泄露了我的私人号码，求求大
家别再打了。”面对每一个来电，廉先生都耐
心解释，然而收效甚微。

事发当晚，廉先生第一时间私信《明日
方舟》各大官方账号，强烈要求下架涉事视
频，并希望官方能与他取得联系。虽然次日
视频中的号码被技术处理成乱码，但官方始
终对廉先生的诉求置若罔闻。“宣传片里的
号码虽然做了技术处理，但原视频已经在各
大社交平台被大量转发，骚扰电话还是不计
其数。”
随着事件持续发酵，《明日方舟》玩家社

区也出现了两种截然不同的声音。一部分
玩家对廉先生的遭遇深表同情，主动在社区
发帖呼吁“停止骚扰”。网友“罗德岛啥时候
录用我”留言道：“别再打了，号主是无辜
的！”然而，另一部分玩家却将此事当作“乐
子”。有人在社交平台晒出通话记录，炫耀
自己“成功打通真人彩蛋”；还有人分析号码
规律，鼓动他人“多试试运气”；甚至有人无
端质疑廉先生“自导自演蹭热度”。面对这
些恶意揣测，廉先生满心委屈：“我只想回归
平静生活，谁会想要这样的‘流量’？”

修改视频 不作回应
公开资料显示，《明日方舟》由上海鹰角

网络科技有限公司研发，自2019年上线后
迅速风靡全球，堪称二次元塔防游戏领域的
“常青树”。然而，在此次事件中，与玩家间
的激烈讨论形成鲜明对比的，是官方的沉默
态度。
截至目前，鹰角网络仅仅对涉事视频进

行了技术处理，既未发布任何公告说明情
况，也未曾主动联系廉先生协商解决方案。
廉先生尝试通过B站、运营商等多个渠道进
行投诉，但得到的回复无一例外都是“鹰角
未正面回应”。廉先生告诉记者，为了联系
官方，他尝试了各种办法，加官方QQ客服
号，甚至还找到了鹰角网络所在的办公大楼
物业方，但对方拒绝提供联系方式。
事件发酵后，青岛运营商也曾建议给廉

先生重新换号，但他不舍得，毕竟这个电话
号码用了好多年。记者与青岛运营商取得

联系，相关工作人员表示，在接到廉先生的
诉求后，也试图与鹰角方面取得联系，但对
方始终没回应。
这种“冷处理”方式引发众多网友不

满，B站用户“不美味的曲奇”评论道：“影视
剧乱用电话给他人带来困扰的情况已屡见不
鲜，没想到鹰角又重蹈覆辙。其实把号码改
成全闪烁乱码，既没有风险，还更符合视频
风格。”
业内人士分析指出，在游戏设计过程中，

开发者通常会考虑到玩家可能尝试与所有可
见元素进行交互。为营造更逼真的“真实
感”，部分游戏会直接套用现实中的号码、地
址格式，但却往往忽视了关键的审核环节。
记者就此事向鹰角发送采访邮件，截至

发稿，尚未收到任何回复。廉先生坚定地表
示：“鹰角欠我一个道歉，自始至终，我想要
的不过是一个真诚的态度。”对此，“新民帮
侬忙”将继续关注。

本报记者 季晟祯

私人号码竟成打卡热线
游戏官方不回应引质疑

本报讯（记
者 夏韵）6月30
日，本报8版刊发《新天地民
宿庭院变脚手架工地》的报道，
反映市民林女士在“小猪民宿”
App为好友预订新天地商圈民宿，
入住当天，发现房源所在的大楼公
共区域正在改造施工，存在安全隐
患，而平台对此却并无有效提
醒。因一天都未住过，林女士多次
要求“小猪民宿”全额退款，却始终
无果。在“新民帮侬忙”介入后，林
女士目前收到了平台全额退款。
林女士表示，她预订民宿共6

晚，共支付2850元。预订页面展
示的是非施工状态下的庭院照片，
房东与平台均未提前告知大楼近
期搭建脚手架进行改造。面对如

此糟糕的住宿环境，林女士与朋友果断选择
退订。事后，林女士多次联系平台要求全额
退款，却屡屡碰壁。
在“新民帮侬忙”和市场监管部门的沟通

协调下，事情迎来转机，林女士终于收到平台
全额退款。林女士表示，暑期游高峰已经来
临，相关平台应以此事为鉴，对房屋的实时状
况等重要信息要及时告知和更新，不要让消
费者一次次遭遇“惊魂时刻”。

多位市民向“新民帮侬
忙”反映，杨浦区包头南路

与佳木斯路路口交通状况复杂，道路中央
的隔离栏使得非机动车过街空间受到严重
挤压，早晚高峰时段，非机动车对冲现象频
发，安全隐患突出。
附近小区居民袁先生向记者透露，包

头南路是一条断头路，南北两段被一条小
弄堂隔开，弄堂内设有标准化菜市场，这使
得该路口在佳木斯路处形成独特的“Z”字
形，南北通行的行人都需穿过这条小弄堂才
能顺利前行。袁先生无奈地说：“每次骑车
经过这个路口，都得逆行一小段才能进入弄
堂，和对面过来的非机动车迎面相撞，太危
险了。”究其原因，佳木斯路中央新增的隔离
栏让非机动车若想正常抵达对面小巷，需沿
着隔离栏多绕行约60米，往返行程超过100
米。因此，不少骑车人为图方便选择逆行，
致使路口交通秩序混乱不堪。
记者实地走访该路口发现，包头南路

被佳木斯路隔断，百米长的小弄堂串联起

南北两段，形成一个“Z”字形，弄堂内的阳
普佳木斯菜市场规模较大，周边居民日常
买菜多在此处，平日里人气较旺。袁先生
进一步介绍，除了弄堂内菜场人流量大，包
头南路向北连通杨浦中原地区，该路口交
通流量居高不下，其中非机动车流量尤为
突出。

在现场观察时，记者看到，从包头南路
向北通行的非机动车，需从佳木斯路口驶
入弄堂，再穿过弄堂进入北段包头南路。
然而，该路口存在一个棘手问题：尽管设有
红绿灯，但路口与弄堂入口存在十多米的
错位。佳木斯路本身并不宽敞，为双向双
车道设计，每当绿灯亮起，由南向北的非机
动车通过路口后，会直接涌入对面非机动
车道，逆行十余米后再转入小巷，与由北向
南行驶的非机动车在狭窄空间内形成对
冲，极易发生挤压碰撞事故。若选择不逆
行，由于佳木斯路中央60米长的隔离栏，非
机动车需沿栏杆向东前行，在栏杆尽头横
穿马路后再折返，不仅路程大幅增加，且

横穿马路同样存在安全风险，正因如此，现
场几乎没有骑车市民选择这种通行方式。
袁先生表示，自己经常途经此路口，每

次都提心吊胆，尤其是早晚高峰车流量剧
增时，逆行对冲导致碰擦事故时有发生。
针对这一乱象，他曾向交通部门反映，提议
在弄堂口增设过街红绿灯，却被告知弄堂
不属于市政道路，无法纳入日常管理范畴；
他又建议将路口机动车停车线后移，与弄
堂口对齐，以拓宽非机动车双向行驶空
间、降低安全隐患，但至今未得到任何
回应。
对此，市民呼吁相关部门能够

深入实地调研，对该路口
交通设置进行优化调整，
早日为大家营造一个安全、
便捷的出行环境。
本报记者
李晓明

市民呼吁优化调整该处交通设置

Z字形路口逆行对冲险象环生
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“从早到晚，电话响个不停，根本没有喘息的机会……”山东青岛的廉先生向“新民帮侬忙”发
来求助，话语间满是疲惫与无奈。过去一个多月，他的固定电话竟意外成了由上海知名科技网络
公司开发的热门游戏玩家的“打卡热线”，而这一切的源头，是游戏官方发布的一则宣传片。更令
廉先生心寒的是，涉事游戏公司至今未给出任何澄清说明。
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